

## | Mediterráneo Oosterdam

MT-60777 <https://viaje.mt/pxxgp>

12 días y 11 noches

Desde \$1929 USD | INTERIOR + 475 IMP



Solo Crucero

## | SALIDAS

OCTUBRE 20, 2024

## | PAISES

Grecia, Albania, Malta, Italia, Francia, España.

## | CIUDADES

Atenas, Olympia, Sarandë, La Valeta, Taormina, Napoles, Roma, Ajaccio, Niza, Barcelona.

## | ITINERARIO

### \*\*\* OOSTERDAM \*\*\*

Oosterdam se mantiene al filo de la innovación gracias a su excelente renovación llevada a cabo por Holland America Line. Se han incorporado nuevas instalaciones donde poder pasar ratos y momentos agradables y compartir vivencias con los amigos y familia. Entre estas nuevas estancias podemos encontrar una sala de estar alternativa, restaurantes, suites y espacios para el entretenimiento. Como pionero de la clase Vista en 2003, el MS Oosterdam guarda una estrecha similitud con sus homólogos MS Zuiderdam, MS Westerdam y MS Noordam. Entre lo más destacado del barco está siempre la impecable atención al cliente y el servicio de camarotes, su extremada calidad en la cuidada decoración siendo sobria, y la buena gastronomía comandada por los restaurantes habituales como Canaletto, Tamarind y Pinnacle Grill.

#### **OCTUBRE 20            ATENAS (PIREO) – GRECIA**

El Pireo sirve como puerto principal de Atenas. Las atracciones aquí incluyen museos arqueológicos y marítimos, el barrio de la colina de Kastella, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos del Muro del Pireo. Después de hacer el viaje de 6 millas a la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 7 acres que alberga los Propileos, el Erecteión, el Partenón y el Templo de Atenea Nike. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis presenta exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Las excursiones guiadas pueden visitar el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dionisio, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. Ocurriendo cada hora en punto, la ceremonia de cambio de guardia en el Monumento al Soldado Desconocido es un espectáculo que vale la pena ver.

A la hora prevista arribo al puerto de Civitavechia para embárcanos a bordo del ms Oosterdam.

#### **OCTUBRE 21            OLIMPIA (KATAKOLON)- GRECIA**

Ubicado en la península griega del Peloponeso en el Mar Jónico, Katakolon cuenta con tiendas, galerías de arte y restaurantes que sirven delicias de mariscos. Tome el sol en la playa de Kourouta o haga un recorrido por el campo de los alrededores antes de dirigirse 35 millas al este a Olympia para disfrutar de aventuras como rafting, ciclismo, kayak y kitesurf. La ciudad también alberga el Sitio Arqueológico de Olimpia, donde se realizaron los primeros Juegos Olímpicos en el año 776 a. C. Los paseos por el complejo ofrecen una mirada a los restos del estadio original, el gimnasio y el Templo de Zeus, que una vez albergó a uno de los Siete Maravillas del mundo: la estatua de Zeus de Fidias de aproximadamente 40 pies de altura. Cerca de las ruinas, el Museo de Historia de los Juegos Olímpicos de la Antigüedad cuenta con más de 400 exhibiciones con artefactos que datan del período prehistórico.

#### **OCTUBRE 22            SARANDE- ALBANIA**

Sarande es uno de los principales puntos de interés para muchos turistas de la Riviera albanesa. Alrededor de 300 días al año no son más que sol y un cálido clima mediterráneo en esta ciudad. Está lleno de concurridos restaurantes junto al mar, cafeterías y puestos callejeros que ofrecen deliciosos aperitivos. Sube al Castillo de Lekures para cenar al aire libre y admirar una vista espectacular de la bahía. Visite una playa diferente cada día de su estadía o aventúrese en campamentos populares para disfrutar de un tipo diferente de diversión al aire libre.

#### **OCTUBRE 23            ALTAMAR**

Vive una noche especial con la música en vivo dentro de su famoso Music Walk. Tres espacios con tres tipos de música y una experiencia única. Entra al Lincoln Center Stage y disfruta con la música de cámara interpretada por músicos de primer nivel; en el Billboard Onboard sal a bailar con 50 años de éxitos musicales; y por último la joya de Holland con el B.B. King's Blues Club donde suena la mejor música de Memphis. ¡Música maestro!

#### **OCTUBRE 24            LA VALETA- MALTA**

La ciudad fortaleza de La Valeta, la capital de Malta y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Verdes jardines dan a una isla coronada por castillos medievales, fuertes, el Gran Puerto, minaretes e iglesias barrocas. Muchos recorridos visitan el Palacio del Gran Maestro, así como la concatedral y museo de San Juan,

que es de visita obligada, que exhibe dos de las obras maestras de Caravaggio. Varias excursiones se detienen en la ciudad amurallada de Mdina (la antigua capital), donde podrá comprar y cenar en calles pintorescas y recorrer una fábrica de vidrio soplado a mano para observar de cerca la producción de la especialidad de la isla. Las aguas cristalinas del Mediterráneo dan la bienvenida a los buceadores para realizar excursiones entre arrecifes artificiales, restos militares de la Segunda Guerra Mundial y, las más famosas, cuevas submarinas.

#### **OCTUBRE 25      TAORMINA- ITALIA**

Esta encantadora ciudad siciliana está situada en una exuberante ladera que desemboca en el Mediterráneo. Los pasajeros de cruceros son trasladados cuesta arriba a las calles peatonales de la ciudad, repletas de cafés y tiendas de dulces. Una atracción importante es el anfiteatro griego, que descansa sobre una ladera y ofrece extraordinarias vistas del Monte Etna y el Mediterráneo. Después de pasear por las calles, toma el teleférico hasta la playa de Mazzaro.

#### **OCTUBRE 25      ESTRECHO DE MESSINA (CRUCE ESCENICO)**

El Estrecho de Messina es una vía fluvial de 20 millas que separa Sicilia e Italia a ambos lados. Sus corrientes cambiantes son la causa de muchas dificultades para navegar por el canal, y en la mitología griega, se pensaba que las rocas y los remolinos eran dos monstruos femeninos llamados Escila y Caribdis. Los mitos se mantuvieron con la ayuda de la Fata Morgana, que es un espejismo que provoca que la apariencia de un objeto en tierra se alargue verticalmente.

#### **OCTUBRE 25      STROMBOLI- ITALIA (CRUCE ESCENICO)**

Stromboli, una de las islas Eolias en el mar Tirreno frente a la costa de Sicilia. La lejanía de la isla la ha dejado en gran medida al margen de la vida moderna. Al no haber carreteras, los dos pueblos de la isla sólo son accesibles entre sí en barco. Stromboli, ofrece una playa de arena negra y escala la montaña volcánica que ocupa la mayor parte de la isla. Se puede ver el brillo de las erupciones volcánicas contra el cielo nocturno. La isla fue el escenario de la película Stromboli de 1950, protagonizada por Ingrid Bergman, y la casa pintada de rojo que aparece en la película sigue siendo una atracción turística popular.

#### **OCTUBRE 26      NAPOLES- ITALIA**

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura clásica de estilo griego y romano y repleto de arte extraordinario, desde modernos murales callejeros hasta obras antiguas. Realice un recorrido por la ciudad misma, donde podrá disfrutar de una auténtica porción de pizza napolitana mientras pasea por las calles adoquinadas, o visite lugares cercanos para realizar algunas excursiones imperdibles. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado entre las cenizas de la erupción del Monte Vesubio, así como para caminatas a la costa de Amalfi, una de las costas más impresionantes del mundo.

#### **OCTUBRE 27      ROMA (CIVITAVECCHIA)- ITALIA**

La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión ayudó a dar forma al mundo occidental, y gran parte de su pasado histórico todavía se puede ver hoy. Los destinos turísticos imperdibles incluyen la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópoli; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras paseas por las calles adoquinadas con una porción de pizza auténtica o un cono de helado cremoso, asegúrate de posar para una foto en la Plaza de España y arroja una moneda a la Fontana de Trevi para asegurar tu regreso a la Ciudad Eterna.

#### **OCTUBRE 28      AJACCIO (CORCEGA)- FRANCIA**

Ajaccio, la ciudad más grande de Córcega, tiene todos los atractivos de un típico centro turístico mediterráneo francés con playas, palmeras, cafés y una cadena montañosa al fondo. Visite la Maison Bonaparte, la casa donde nació Napoleón, que ahora es un museo, o dé un paseo por la ciudad para ver las estatuas y monumentos construidos en honor al héroe de la ciudad.

## OCTUBRE 29 NIZA (VILLEFRANCHE)- FRANCIA

Villefranche está situada en una ladera boscosa con vistas a la Costa Azul. Las excursiones en tierra llevan a los pasajeros a Cannes, Niza o Montecarlo, o puedes visitar fácilmente estas joyas de la Riviera por tu cuenta en tren. Aquellos que opten por pasar el día en Villefranche encontrarán capillas medievales repartidas por todo el pueblo y una impresionante fortaleza en la cima de una colina del siglo XV. Niza se ha establecido desde hace mucho tiempo como una popular ciudad turística y con razón, con su elegante combinación de encanto del Viejo Mundo y elegante sofisticación. Muchos turistas consideran que el Promenade des Anglais y la colorida plaza del casco antiguo son dos de los mejores lugares de interés de la ciudad.

## OCTUBRE 30 ALTAMAR

Una de las actividades más demandadas son las clases en vivo de cocina en el America's Test Kitchen.

## OCTUBRE 31 BARCELONA- ESPAÑA

Desembarque a la hora indicada por la naviera.

Fín de nuestros servicios.

## TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN USD	
Categoría	1er y 2do pasajero
VF – BALCÓN	\$2,769.00
E – EXTERIOR	\$2,209.00
MM – INTERIOR	\$1,929.00
IMPUESTOS	\$475.00
SUJETA A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO	

Precios vigentes hasta el 20/10/2024

## HOTELES

## EL VIAJE INCLUYE

- 11 noches de crucero.
- Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
- Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
- Paquete de bebidas clásico.
- Impuestos.
- Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
- Propinas.
- Wifi.

## EL VIAJE NO INCLUYE

- Excursiones.

- Restaurantes de especialidades.
- Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
- Ningún servicio no especificado como incluido.

## I NOTAS

### CONSULTAR VIGENCIA DE TARIFAS

Precios cotizados **DÓLARES AMERICANOS**, pagos en moneda nacional al tipo de cambio del día. Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

### POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

<https://mtmedia.b-cdn.net/contratos/01-bloqueos-astromundo.pdf>

**Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.**

**Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.**

[www.megatravel.com.mx](http://www.megatravel.com.mx)

**Tel.: 55 5241 0333**